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Andrés: 

 Hola, soy Andrés, y 
me uní a la Familia  
en 1974,  trabajé  
con 
audoconectate.net 
por algunos años, y 
en la actuallidad mi 
trabajo misionero lo 
hago con 
laclaveenaudio.com. 
Él es John, quien se 

unió a la Familia en 1972, y ha sido misionero en Suramérica por 
muchos años. 

Vamos a presentarte un aspecto del Reinicio que sentimos es 
monumental y no ha sido muy claro para mucha gente. Queremos 
mostrar lo que el Señor tiene para decir en las Cartas acerca de éste 
tema, de manera que puedas decidir por tí mismo cuál será tu 
posición acerca de lo ocurrido. John, el Reinicio provocó muchos 
cambios, ¿Qué nos quieres comentar sobre éstos cambios? 

John:  

El Reinicio ocasionó 
muchos cambios en 
La Familia, y en sí 
los cambios no son 
malos sino buenos, 
además la Familia 
durante su historia 
ha sufrido muchos 
cambios. Papá nos 
enseñó que una 



revolución tiene que tener cambios constantes si no quiere dejar de 
ser una revolución. El Reinicio por ejemplo, no hizo ya más 
necesario el vivir en hogares comunales, y David ya había dicho que 
la vida en comunidad era sólo un medio para un fin, más que un 
mismo fin, de manera que este punto se podría ver como un buen 
cambio. También ya prácticamente no hubo más reglas acerca de 
qué debíamos o no de hacer, y Peter y María nos dijeron que en 
adelante debíamos buscar al Señor para averiguar Su voluntad en 
particular para cada uno de nosotros. Otro punto que también se 
podría ver positivo, pues el Señor prefiere que obedezcamos  por 

amor y no por temor a las consecuencias 
que acarrea el desobedecer las normas. 
Ustedes conocen "Por  Amor a Dios, 
Sigan a Dios!". 

Pero se forjó un cambio más, que de 
ninguna manera podía verse como 
bueno, y es la remoción de casi toda la 
Palabra radical y de las verdades 
singulares de la Familia que son las 
Palabras de David.  

Andrés:  

Es de ese cambio de lo 
que vamos a hablar en 
éste video.  

John: 

Las Palabras de David, 
que son las Palabras de 
Dios para hoy son vivas 
y poderosas, y más 
cortantes que cualquier 
espada de doble filo,  
atraviesan hasta dividir 
en dos el alma y el 

espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y son discernidoras de los 
pensamientos y las intenciones del corazón. (Hebreos 4:12) 



Echémosle entonces una mirada a unos cuantos párrafos de la 
Carta "Sean Fieles a la Revolución" No. 3364,  que claramente 
muestra que las Palabras singulares que el Señor le dió a la Familia 
son lo que nos forjaron, y que esas Palabras no se deben remover.     

Veamos primero lo que Papá dijo en profecía: 

 

  

(Habla David:) ¡La Familia comenzó como la Revolución por Jesús! 
No éramos gente iglesiera ñoña y floja. Éramos revolucionarios 
marginados, radicales que querían transformar el mundo para 
Jesús. ¡Y seguimos haciéndolo! El mundo no se cambia 
convirtiéndose en una iglesia más que solo predica a Jesús y la 
salvación. Nosotros empezamos predicando la totalidad del 
Evangelio, todo lo que dijo Jesús, y no solo predicándolo, sino 
viviéndolo a plena dedicación. 

Las Palabras que nos ha transmitido el Señor a lo largo de los años 
son Suyas, y son lo que han hecho de nosotros la Familia que 
somos. Si intentan hacernos más presentables o atractivos, o 
modernizar la Familia, por así decirlo, tengan cuidado para no 
debilitar la estructura. ¿Se acuerdan de Constructores, tengan 
cuidado? Si retiran los sacos de grano -cualquier doctrina nuestra 
que a juicio de ustedes sea un poco controvertida, radical o 
incómoda, cosas que convenga moderar, desechar o lo que sea-, 
¡se están buscando problemas! Esas palabras, esos sacos de grano, 
son lo que mantiene el edificio en pie. Le dan firmeza, estabilidad, 
fuerza. Constructores, ¡tengan cuidado! 



                                                                                   Sean Fieles a la Revolución #3364:85,98 

Luego en esa misma Carta el 
Señor dice: 

     (Habla Jesús:) Hay que 
poner fin a esa tendencia 
transigente a ocultar a 
propósito y negar la doctrina. 
Esa es precisamente la clase de 
transigencia que detesto: ¡la 
que le echa agua a Mi Palabra 
y la niega!  Los transigentes 
creen que con la Biblia y la 
salvación basta y sobra. Si 
fuera suficiente con ellas, 
¿para qué iba a seguir 
hablando Yo hoy en día? Si no 
hiciera falta nada más en la 
actualidad, ¿para qué habría 
dado a David y María? ¿Para 
qué habría creado la Familia 
siquiera si bastara con los 
mensajes que dan las iglesias? 
Es ridículo, el colmo de 
traicionar el alimento sólido de 

la Palabra. 

        Espero que ustedes no nieguen las Palabras radicales, las 
verdades singulares de la Familia, ni traten de enterrarlas o 
pretender que no existen. Se mire por donde se mire, está mal 
transigir así con la Palabra, y no se puede tolerar.  

                                                     Sean Fieles a la Revolución #3364:65,66,69 

También en esa misma Carta, acerca de algo que un hermano le 
escribió María dijo:  

 Lo que viene a decir la persona… es que debemos dejarnos de 
Vino Nuevo y ceñirnos a la Biblia, predicar «el sencillo Evangelio de 
Jesús para el mundo que expone la Biblia, lo mismo que cuando 
empezó la Familia». Decididamente, no es eso lo que ha hecho de 
la Familia lo que es en la actualidad. Si ustedes solo quisieran 
predicar la Biblia, ¡tendrían que estar en las iglesias! Si quieren que 
todo sea como en los primeros tiempos,… y quieren restar 
importancia o tirar por la borda treinta años de Cartas, ¡no están 
donde deben! ¡Válgame Dios! 



            ¡Por el amor de Dios, 
medítenlo! ¿Se dan cuenta de lo 
que dicen! Quieren despojar a la 
Familia de todo lo que hace tan 
singular nuestro mensaje. Más les 
vale ponerse a construir iglesias 
ahora mismo, ¡porque en eso se 
están convirtiendo! ¡Es lamentable, 
y saca de quicio! 

            No podemos tolerar en la 
Familia que se agüe el mensaje de 
esa manera y se claudique 
ocultando o negando a propósito. 
Pero quede claro que los aspectos 
radicales de la Familia y el 
alimento sólido de la Palabra no 
van a desaparecer. 

                                                                            
Sean Fieles a la Revolución #3364:53,56,59,60 

 

 

 

Andrés: 

Desafortunadamente en el Reinicio Peter y María hicieron 
precisamente lo que María había dicho anteriormente que nunca 
harían. En el momento del Reinicio Peter y María removieron casi 
toda la Palabra que caracterizaba a La Familia. En esa ocasión  María 
dijo en uno de los documentos del Reboot,  

“Eliminaremos de nuestra biblioteca material anticuado que ya no 
sea aplicable (Eso cubre casi todas las Palabras de David, 
incluyendo todas las nuevas armas). Somos una nueva Familia en 
muchos sentidos, y el Señor nos está pidiendo que abandonemos 
cualquier aspecto del pasado que no encaje en la Familia de la 
actualidad y del futuro.”    

                                                "Las Palabras de Dios para Hoy - Una Fe Viva" 

 
 
 



 

 
John: 
María también afirmó en el documento 24 del Reinicio que  no se iban 
a referir a las Palabras de David como "la Palabra", mostrando que ya 
no creyeron más que éstas fueran las Palabras de Dios. 
 
Después de mucha oración y consideración, el Señor nos ha 
mostrado a Peter y a mí que...debemos descontinuar refiriéndonos 
a los escritos de la Familia como "la Palabra". 

                                                                                                   Reinicio 24: La Palabra de Dios. 

 

Cuando el Señor 15 años antes había 
dicho todo lo contrario en “Historia de 
Amor de Mamá. Parte 4”: 

(Profecía:) Mi Palabra es Espíritu y es 
vida. De modo que si edificáis vuestra 
casa sobre otra cosa que no sea el 
cimiento sólido de Mi Palabra, la 
habréis edificado sobre la arena, y se 
caerá. Os digo: Las Palabras de David 
son Mis Palabras, pues son Palabras de 
Dios, y forman parte de ese cimiento 
sólido. Todo lo que hagáis, debéis 
hacerlo sobre el cimiento.  
                                                Mi Historia 
de Amor 4a parte #2995:90,91,102 

 
 
 



Andrés: 
         La única explicación que hallamos es que ellos ya no creen 
más en las Palabras de David, las Palabras que hacen de la Familia 
algo único.  Creo que la Carta "El Árbol"" resume muy bien todo 
ésto. 

John: Sí. De acuerdo! Esa Carta fue definitivamente profética, y se 
cumplió con el Reinicio. Repasemos algunos párrafos y veamos lo  

¡Ningún árbol en su sano 
juicio suprime su fuente de 
vida! Sin embargo parece que 
casi todo rey llega a ese 
punto. “ ¡He aquí que nosotros 
somos en verdad el pueblo! 
¡Aquí estamos! ¡Ya llegamos! 
Ya crecimos y dimos fruto, y 
he aquí que ya llegamos y ya 
no necesitamos más Savia! 
¡Librémonos de ella! Se está 
escapando por sitios donde no 
la queremos, es toda 
pegachenta, y es un problema 
pegajoso que sólo crea 
trabajos pegajosos.”  

 ¡Entonces el árbol 
probablemente siempre va a 
encontrar a algún aserrador 
ignorante que no sepa hacer 
otra cosa que hacer el 

cortecito alrededor de la base. Parece que casi todos los reyes lo 
hacen tarde o temprano, afirmando: “¡Ya es suficiente con ésta 
Savia!” 

¡Los mismos reyes son los ignorantes que no se dan cuenta 
que la savia es su misma vida! Al cortar la Savia y matar a Sus 
profetas están destruyendo sus misma vida! ¡Y su reino entero cae 
así como el árbol! Cortan el fluido portador de vida, las palabras de 
la Savia que le proveen de vida, salud, belleza y nutrientes, y que 
son la causa de que las ramas den fruto. De manera que cuando el 
rey finalmente persuade a algún estúpido idiota a que corte ese 



fluido, literalmente se mata a sí mismo, al árbol, al fruto, al pueblo, 
al reino y a todo lo demás ¡perdiendo por tanto su excusa de existir! 

Pues sin la savia del fluido del espíritu no hay vida. Pero el rey 
siempre mira la apariencia externa y se olvida de lo que hay en el 
corazón, y  de esa capita delgada que se encuentra justo debajo de 
la superficie, que provee a todo el árbol de vida haciéndolo crecer 
año tras año y capa tras capa. 

                                                      The Tree #0319:16,18,24,25,27-29 

Andrés: 
María también escribió 
en el documento del 
Reinicio “Las Palabras 
de Dios para Hoy – Una 
Fe Viva”: 

Repasaremos todas las 
Cartas, de la A a la 
presente (más de 3800 
Cartas), con el objeto 
de evaluar cuáles de 
ellas se siguen 
aplicando a la Familia 
de la actualidad, ya 
sea en su totalidad o 

en parte, así como cuáles ya no son relevantes en absoluto. 
Identificaremos los escritos que contengan consejos relevantes o 
principios espirituales perdurables y que sigan aplicándose a la 
actualidad. Cualquier escrito que se haya retirado oficialmente de 



circulación dejará de considerarse un escrito de la Familia 
Internacional de la actualidad. 

      Pero 
ahora 
siete años 
más 
tarde, 
sólo unas 
veintenas 
de cartas 
antiguas 
de Papá y 
unas 
cuantas 
profecías 
de tipo 

devocional han sido puestas de nuevo en el sitio web de la Familia 
Internacional. Todas las nuevas armas, las promesas de las llaves, 
la información acerca de nuestros ayudantes espirituales, los 
demonios que se nos oponen, las cientos de promesas acerca de 
nuestro resplandeciente futuro como líderes del Tiempo del Fin, y 
cualquier otra “verdad extraña” difícil de digerir para los Cristianos 
promedio, todo eso se eliminó.  

John:                                                                                           
María también afirmó en ese mismo documento del Reinicio lo 
siguiente: 

Tengan presente que esta no es una expurgación de las 
publicaciones y pueden conservar su biblioteca actual… La mayoría 
de ustedes tiene bibliotecas o la biblioteca InfoStore. Si no 
disponen de esas publicaciones pueden pedir a otros que les 
faciliten sus copias.  

                                Documento del Reinicio “Las Palabras de Dios para Hoy – Una Fe Viva” 



Andrés: 

Poco después del 
Reinicio yo ofrecí la 
InfoStore a los 
hermanos en 
tfionline.com durante 
unos seis meses, pero 
luego alguien a  
nombre de 
tfionline.com me 
escribió diciéndome 
que no iban a dejar 
ofrecer la InfoStore en 

el página ya más, pues se encontraban en el proceso de publicar 
nueva literatura que la iba a reemplazar. 

Por eso repetimos que todo ésto muestra claramente que en el 
momento del Reinicio, Peter y María dejaron de creer las Palabras 
de David y crearon una iglesia normal basada únicamente en la 
Biblia. 

John: 
Ahora veamos lo que el Señor dice de las consecuencias de no creer 
en las Palabras que sólo tiene la Familia:  

Lo que se exige a todo integrante de la Familia es que acepte 
y crea la Palabra que solo tiene la Familia. De lo contrario, no es 
realmente parte de ella. Si no acepta y cree en las Palabras que os 
he dado y que constan en las Cartas, puede pertenecer a cualquier 
otra iglesia. Así pues, creer en las Cartas es imprescindible para 
pertenecer a la Familia en cualquier nivel. 

Por esa razón, es necesario que Yo siga sacando de la Familia 
a los que han perdido la fe, a los que han transigido hasta el punto 
de no aceptar las Palabras de David y María publicadas en las 
Cartas.  

                                       ¿Viene una Persecución? #3361:47, 50 

 

 
 



Andrés: 
En Los Estatutos, bajo el punto “Responsabilidades Individuales, de 
los Miembros de los Estatutos” punto 1b, y también en los Estatutos 
de los Miembros Misioneros y Colaboradores que estuvieron en 
efecto hasta el Reinicio, encontramos lo siguiente: 

B. Creer que David 
fué el Profeta del 
Tiempo del Fin y 
que María es la 
sucesora elegida y 
ungida por Dios, 
que ha heredado el 
manto de David 
como Profetiza de 
Dios. 

Éste era un requisito 
para ser un 
miembro de La 
Familia a cualquier 
nivel. 

Y también en la 
Carta “Fe en las 
Profecías” Papá le 

dijo a María en profecía: 

Esa es una de las creencias fundamentales de la Familia, mi amor: 
que yo soy el David del Fin, el profeta de Dios para el Tiempo del 
Fin, y tú eres mi sucesora, la María del Fin, Su profetisa para los 
Postreros Días, y ahora llevas mi manto. Tienes una unción doble, 
la unción de María y la de David... Ese es el cimiento de la Familia, 
y los que no lo puedan creer no deberían estar en ella.  

                                                                   Fe en las Profecías #3130:228 

John: 
Ésa sido una creencia fundamental, y una piedra angular de la 

Familia, mas sin embargo no está en el documento  “Declaración de 
Fe de la Familia Internacional” o de “La Nueva Famila” después del 
Reinicio.  



       Bueno, solo estamos declarando lo que el Señor ha dicho en 
profecía. Creo que los siguientes párrafos de la Carta “Qué Diablos 
es el Letargo?” dejan bien claro que cuando algo no está bien, es 
nuestra responsabilidad alzar la voz para denunciarlo: 

(Habla Jesús: ) Cuando algo es 
contrario a Mi Palabra, no debes 
dejarlo pasar, no lo aceptes ni 
hagas la vista gorda. 

            Te he dado la Palabra, te 
he bendecido con gran cantidad 
de ella, dándote muchísima más 
de la que tiene la mayoría de la 
gente de este mundo, y te pediré 
cuentas de ello. Siempre debes 
dar la cara abiertamente por Mí, 
por Mi Palabra y por lo que sabes 
que es lo correcto. Si algo es 
contrario a Mi Palabra, resístelo 
abierta y enérgicamente. Habla 
claro contra ello. No lo aceptes 
en modo alguno. 

            Si no das la cara cuando 
debes por tus convicciones, con 
amor, oración y humildad, y te 
limitas a aceptar lo que sea que 

contradiga Mi Palabra, también haces mal. 

                                               Qué Diablos es el Letargo? #3482:188,189,192 

 

Andrés:  

Te acabamos de presentar lo que creemos que ha sucedido, basados 
en la Palabra. ¿Cuál va a ser tu decisión?  ¿Quieres seguir al Señor y 
a Su Palabra: la Biblia y Sus Palabras para hoy, que son las Palabras 
de David? 

Permítenos terminar con una sentida oración:  



Querido Jesús, 
te agradecemos 
por ésta 
disciplina que 
nos has aplicado 
de haber 
permitido que la 
Familia, tal 
como la 
conocimos, 
fuera eliminada 
con el Reinicio 
hace 7 años. Te 

pedimos muy humilde y fervientemente que por favor tengas 
misericordia de nosotros y perdones nuestros pecados de 
transigencia y orgullo. Te pedimos que resucites a la Familia 
espiritual de David, y que levantes de nuestro pequeño remanente 
a los discípulos poderosos y decididos que vayas a necesitar 
durante la Gran Tribulación, amén. 

Si aún no tienes la InfoStore en tu computadora, escríbenos a 
laclaveenaudio@gmail.com y muy gustosos te la enviaremos. 

¡ Que Dios te bendiga! 

 

mailto:laclaveenaudio@gmail.com

